

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

22.10.2019

Gehörlose Sportler unterstützen I Kurze Wege für Internatsschülerinnen und -schüler

Der Stadtrat möge beschließen:

Die schwerhörigen oder gehörlosen Schülerinnen und Schüler, die das Internat am Standort In den Kirschen besuchen, erhalten die notwendigen Hallen- und Trainingszeiten in räumlicher Nähe.

Begründung:

Derzeit müssen die jungen Menschen, die Mitglieder des Gehörlosensportvereins GSV München von 1924 e.V. sind, aber an der Schule In den Kirschen unterrichtet werden und meist im Internat wohnen, durch die ganze Stadt in den Osten fahren um Sport mit ihrem Verein zu betreiben, denn dort sind dem Verein Trainings-und Hallenzeiten zugewiesen. Diese langen Fahrtwege sind grundsätzlich problematisch und zu zeitaufwändig, für die Schülerinnen und Schüler mit Hörbehinderung ist dies jedoch eine nicht hinnehmbare Belastung und muss rasch geändert werden.

Initiative: Ulrike Grimm Stadträtin

Alexandra Gaßmann Stadträtin